

30/10/2017

Disparition de la joggeuse : un corps sans vie découvert



Dans le cadre de l'enquête sur la disparition de la joggeuse à Gray, en Haute-Saône, le corps sans vie d'une femme a été découvert lundi à proximité du lieu de la disparition.

Des analyses sont actuellement en cours afin de s'assurer qu'il s'agit bien du cadavre d'Alexia Daval, 29 ans.

Une autopsie sera également pratiquée afin de connaître les causes exactes de la mort.

Alexia Daval n'a plus donné signe de vie depuis samedi matin, après être partie faire un jogging comme à son habitude, aux environs de Gray-la-Ville, en Haute-Saône, mais n'est jamais revenue.

C'est son mari qui, inquiet de ne pas la voir rentrer, a donné l'alerte aux environs de midi.

La piste criminelle est privilégiée.

01/11/2017

Disparition de la joggeuse : le cadavre retrouvé calciné est bien celui d'Alexia Daval

Dans le cadre de l'enquête sur la disparition d'Alexia Daval, des tests ADN ont été pratiqués et ont révélé que le cadavre retrouvé dégradé et brûlé lundi est bien celui de la joggeuse de 29 ans.

"Les constatations réalisées sur le corps, dans la scène de crime, par les techniciens en identification criminelle ont été adressées dès hier à un laboratoire de police technique et scientifique. Leur exploitation ADN confirme que le cadavre découvert est bien celui d'Alexia Daval, la joggeuse disparue à Gray", a indiqué par communiqué le procureur de la République de Haute-Saône, Emmanuel Dupic.